



OFICINA DE INFORMACIÓN

Réplica de Mariano Rajoy

Presidente del Partido Popular

Pleno Extraordinario del Congreso

Madrid, 23 de agosto de 2011



OFICINA DE INFORMACIÓN

Gracias señor presidente,

Solamente quisiera hacer tres comentarios para finalizar mi intervención en este debate. El primer comentario que quiero hacer es que lo más relevante del debate de hoy para mi ha sido el acuerdo que hemos manifestado aquí, usted como presidente del Gobierno, yo como portavoz del Grupo Parlamentario Popular, a los efectos de iniciar una reforma del texto Constitucional. Cuando usted me llamó, yo le dije que yo estaba de acuerdo, que lo había propuesto y que, por tanto, nuestra disposición era absoluta. Probablemente si eso se hubiera hecho antes hubiéramos evitado muchos problemas. Pero esto es una reforma estructural importante, e insisto, mi grupo va a apoyarla.

He querido entender un cierto reproche en alguna de sus palabras finales, pero yo también quiero decirle que mi obligación como dirigente de la oposición es recordar la frivolidad y la ligereza de algunos comportamientos de algunos dirigentes políticos. Y es mi obligación ponerlo de relieve en esta Cámara, máxime, cuando voy a dar el apoyo a una propuesta que ha sido criticada y que yo hace años había pedido que saliera delante.

Señor presidente del Gobierno, segundo comentario que quiero hacer, no voy a discutir sobre el crecimiento económico, ni sobre cómo están unos y otros. Pero a mi me gustaría estar como Alemania, porque ha crecido en el segundo trimestre un 2,8% y España cuatro veces menos, el 0,7%. Y a mi me gustaría en cifras de paro estar como Alemania, o estar como Francia, o estar, simplemente, en la media de los países de la Unión Europea, simplemente así. Por eso yo estoy de acuerdo con usted en que hay



OFICINA DE INFORMACIÓN

problemas que vienen de fuera, pero hay muchos problemas que son específicos nuestros, y eso es lo que le he ido diciendo en numerosas ocasiones a lo largo de la legislatura y también se lo vuelvo a decir hoy.

Ustedes nos han dicho que el crecimiento económico para este año va a ser del 1,3%, ustedes saben que no va a ser del 1,3%. Para que el crecimiento económico este año fuera del 1,3%, cifra que sólo dan ustedes en el mundo, tendríamos que crecer el 1,8% o el 1,9% en el tercer y en el cuarto trimestre de este año. Y esas cosas también afectan a la credibilidad de un país.

Y el tercer comentario que quiero hacer, y yo le doy suma importancia señor presidente, tiene relación con algo que yo dije y con algo que usted también dijo. Usted aludió a que yo en mi intervención me había referido más a lo que eran los temas y los puntos concretos del Decreto y no había entrado en lo que era la política general. Yo sí entré en lo que era la política general, lo que es evidente es que no expliqué a los señores Diputados lo que yo creo que ellos saben, por eso no hablé de Italia, ni hablé de Estados Unidos, pero sí le hice una pregunta, porque es usted el que puede responderla. Y es una pregunta que, tanto yo, como el resto de los señores y señoras Diputados tienen derecho a saber. Y la pregunta es: cuando el Banco Central Europeo comenzó a comprar deuda pública española ¿le remitió a usted o a algún ministro del Gobierno una carta? ¿Nos puede decir si se la remitió o no y cuál es su contenido? Y yo entiendo que si usted no me responde a esa pregunta es que, evidentemente, no nos ha remitido al Gobierno de España ninguna carta. Quiero que me lo responda señor presidente del Gobierno.